

Revue de presse

Journal : La Broye

Date : 5 octobre 2023

Aux petits soins des entreprises

ÉCONOMIE LOCALE Le Conseil communal a invité les entreprises et commerces staviacois à une rencontre d'échanges et de partage.

ESTAVAYER-LE-LAC

Mercredi 27 septembre, la salle de la Prillaz a été le théâtre de la rencontre économique entre les commerces et entreprises de la commune, invités par le Conseil communal. Sur les quelque 700 entreprises, industrielles, commerciales et agricoles établies sur le territoire communal, 140 d'entre elles étaient présentes.

Cette séance de contact a été introduite par Armand Villadoniga, secrétaire général de la commune qui en a posé la trame, basée sur le dialogue et l'écoute du potentiel industriel de la commune.

Le syndic Eric Chassot a martelé que les autorités ne sont pas là pour mettre les bâtons dans les roues des entreprises mais pour leur venir en aide, tout en tenant compte du cadre légal et des contraintes imposées par l'Etat, avec une volonté de dialogue. Il insista sur l'importance de cette rencontre permettant de créer des réseaux à l'interne entre entreprises. Il a donné des renseignements sur l'évolution démographique galopante, notamment dans les villages et le développement de nouveaux quartiers et du campus industriel Plein Sud à Estavayer-le-Lac, notamment.

Deux entreprises se présentent
Deux entreprises locales ont eu



Les intervenants à cette rencontre, de g. à dr., Eric Chassot, syndic, Christel Losey Mosimann et Lionel Conus, secrétaires régionaux de la Coreb, Marine Raffini, déléguée à l'économie locale, Lionel Chanez, de l'entreprise 3C Services SA, Andreas Dutli, d'Authenticité.ch et Christian Christinat, directeur de 3C Services SA.

PHOTO RC

L'opportunité de se présenter, introduites par Marine Raffini, déléguée à l'économie locale. Lionel Chanez a présenté 3C Services SA, entreprise implantée à Estavayer-le-Lac depuis 1998, partenaire des entreprises de construction. Elle propose à ses clients des solutions sur mesure avec des éléments préfabriqués en métal et des ferrements dans le domaine de la construction métallique et bois.

Patron d'Authenticité.ch, Andreas Dutli a détaillé le credo de son entreprise centrée sur un développement aligné sur la véritable raison d'être et sur l'humain. Il a expliqué l'aide qu'il peut apporter au sein des entreprises ou organisations pour leur développement sain, en les accompagnant afin de renforcer leurs compétences clés, élargir leur position sur le marché et augmenter la rentabilité et la valeur de l'entreprise.

Christel Losey Mosimann et Lionel Conus, secrétaires régio-

naux de la Communauté régionale de la Broye (Coreb), ont détaillé les structures permettant de soutenir et renforcer le soutien apporté tant aux communes qu'aux entreprises, que ce soit par le biais du Guichet entreprises, par leurs liens privilégiés avec les cantons, par des bons pour conseils en matière de RH ou juridiques ainsi que pour l'aide à l'accès au Fonds de développement régional. Les entreprises ont été sensibilisées à leur rôle de coordination propre à favoriser un développement harmonieux et durable de l'économie régionale, les invitant à profiter des prestations offertes par la Coreb.

Le syndic Eric Chassot a rappelé que tant les neuf membres du Conseil communal que les 60 du Conseil général mettent tout en œuvre pour apporter leur soutien au tissu économique local.

Un apéritif dinatoire a permis de favoriser le réseautage inter-entreprises.

RC